

# 122 Aktive beim WIDI-Cross

**Oetz** – Die 4. Auflage des WIDI-Cross-Rennens des USV Oetz in Hochoetz für Talente im Alter von acht bis zwölf Jahren lockte am Wochenende 122 Kids aus Österreich, Deutschland und Italien. Der neuartige Modus unterscheidet sich von anderen

Rennen durch seine einzigartige Streckenführung, die mehrere Disziplinen vereint: Ein Slalom, ausgeflaggt mit Snowboardtoren, gefolgt vom Riesenslalom, Steilkurven, Schanzen, Super-G, Wellen- und Gleitpassagen – das waren die Herausforderungen

für die Teilnehmer. Im Ziel hatten sie dann 41 Tore in einer Laufzeit von rund einer Minute und einer Höhendifferenz von 190 Metern absolviert.

„Die Verbindung verschiedener Disziplinen und nicht zuletzt der WIDI-Sprung, der den Kleinen eine gehörige Portion Mut abverlangte, macht den jährlichen Wettbewerb so einmalig. Die Strecke war an den schwierigen Stellen mit B-Netzen gesichert“, sagte Obmann Hubert Klotz, der die Kooperation von USV Oetz/Zweig Skiclub mit den Bergbahnen Hochoetz und Ötztal Tourismus lobte.

Und weil die Begeisterung der Kids so groß war, ist auch eine Fortführung dieses Wettbewerbes für kommende Jahre fixiert. (za)



**WIDI-Cross-Macher Nadja Frischmann, Marco Neurauder und Christoph Rauch – geehrt von Obmann Hubert Klotz (v.l.).**

Foto: WIDI